
Compte rendu conseil d'école du mardi 12 juin 2018 

Ecole du Champ de Foire – Plougastel 
 

Présents :  
DDEN: Suzanne SIOU 
Représentants de la Mairie : Patricia HENAFF, Nicole PERES 
Représentants des parents d'élèves : Maïwenn PERON, Anne AUTRET, Nolwenn PIAT, Marie-Gabrielle 
TREMEL, Aurélie LE GALL, Mélanie CARIOU, Cécile PAUL, Noémie CANN, Léna ABOKI 
Les enseignants: Sandra LADOUCE, Martine FLODROPS, Bernadette CLOAREC, Christelle BAUME, 
David LE GALL, Isabelle LE FUR, Murielle Geslin 
Excusés : Joëlle LE GUERN, Johanne HERRY, Olivier GUISTINIANI, Sébastien MARCOS 
 

• Nouvelle école : avancement du projet et phasage 
 
L’Avant Projet Définitif (APD) sera présenté en conseil municipal et comité de pilotage le 14 juin.  
Le début des travaux est prévu en juin 2019.  
Suite à la réunion du 20 mars en présence de Mr Sénac (Inspecteur Education Nationale), la mairie, les 
directeurs et les enseignants, un nouveau phasage a été adopté :  

1) L’école de Goarem Goz monolingue et l’école du Champ de Foire  intègreront la nouvelle école 
(prévu en septembre 2021). 

2) Réalisation des travaux de rénovation et construction de l’école maternelle sur le site de Keravel. 
3) Transfert des classes bilingues à l’école de Keravel.  

 
• Rappel des horaires pour la rentrée 2018 et vote de l’avenant au règlement intérieur 

 
Les horaires à la rentrée seront : 8h45/ 11h45, 13h45/ 16h45. 
Le taux d’encadrement de la pause méridienne est maintenu.  
L’aide aux leçons sera maintenue à partir de 17h15 le lundi et le jeudi. 
Le départ du car se fera vers 16h45, les enfants n’auront plus de goûter offert. 
Interrogation des familles sur la prise éventuelle d’un goûter avant de prendre le car.  
Présentation de l’avenant au règlement intérieur : De nouvelles modalités d’ouverture des portails, d’entrée 
et de sortie des parents et des élèves ont été retenues dans un souci de sécurité (cf règlement en annexe)  
Vote : Adopté à l’unanimité  
 

• Projet : «  Sensibilisation des élèves au gaspillage alimentaire » 
 
Dans notre école, c’est la classe de CM1 qui a été  le bénéficiaire de ce projet. Une diététicienne est 
intervenue 5 fois 2 heures sous forme d’ateliers.  
Les ateliers proposés : sur le goût, sur la façon de cuisiner des restes, sur la gestion des déchets, sur les 
chaînes de production, sur le comportement de consommateur. 
Pour l’an prochain, deux axes sont à explorer : limiter les déchets et continuer à améliorer l’aspect qualitatif 
des repas.  
Il n’est pas prévu que ce projet soit reconduit par la municipalité l’an prochain. (Coût trop important)  
En annexe, un document sur l’origine et la qualité des approvisionnements en viandes et poissons fourni par 
la municipalité. 
 

• Bilan d’étape du projet d’école (2016/2019) 
 
Axe 1 : Mettre en place d’un parcours artistique et culturel : Les actions prévues ont été menées : cinéma, 
théâtre, visites d’exposition, cirque, broderie, spectacles, rencontres musicales. Elles seront pour la plupart  
reconduites. Elles permettent de donner à chacun un bagage culturel. Le porte-vues mis en place permet de 
garder la mémoire de ce qui a été fait précédemment.  
 
Axe 2 : Maitriser les techniques et les règles des outils numériques : Des actions ont été mises en œuvre : 
maitrise du traitement de texte et utilisation de logiciels. Difficultés pour faire passer équitablement tous les 
enfants. Les APC ont été recentrées sur la lecture, ce qui ne permet plus de travailler le traitement de texte 
sur ce temps là. Des difficultés sont  rencontrées pour enrichir le site de l’école. 



 
 
 
Axe 3 : Faciliter transition école/ collège : Les actions prévues ont été mises en place. En ce qui concerne le 
projet « chorale », le répertoire est souvent difficile pour des élèves de CM2 (enseignant pas professeur de 
musique !!). Problème de liaison entre les enseignants du cycle 3, matières multiples, connaissance 
approximative de ce qui est fait en élémentaire. Les actions actuelles seront reconduites. Un travail avec la 
documentaliste du CDI est envisagé. 
 
Axe 4 : Acquérir une conscience citoyenne : Un travail important sur l’élaboration des règles de vie à 
chaque niveau avec une cohérence de l’équipe enseignante sur les attendus. Un travail important en 
partenariat avec l’UNICEF sur des axes différents (droits des enfants, travail des enfants, L’eau dans le 
monde, Les migrants…) 
Des actions également sur le tri sélectif et le recyclage relayées cette année en CM1 avec le projet à 
l’initiative de la municipalité.  
La participation des élèves de CE2, CM1 et CM2 aux élections du Conseil Municipal Jeunes.  
Une programmation « Apprendre à Porter Secours » sera mise en place pour l’école.  
 

 
• Effectifs pour la rentrée (à ce jour) 

 

 
• Intervention de Mme Siou(DDEN) :  
- Il est demandé que les drapeaux français et européen ainsi que la devise républicaine soient mis sur la 
façade de l’école. 
- Un sondage a été organisé à Guipavas auprès des professionnels enseignants et  périscolaires 
concernant le harcèlement. La même opération pourrait être organisée à Plougastel en accord avec la 
municipalité et les enseignants.  

 
 

• Travaux et matériel 
-Peinture des couloirs et portes de l’ancien bâtiment (une partie a été faite aux vacances de février, le travail 
sera poursuivi cet été) 
-Sol de la classe de GS : prévu au budget 2018 
-Rideaux classes MS (B15B03) et GS (B15B01) : la demande doit être relancée 
-Demandes liées au PPMS : signal d’alerte, ouverture du portail à distance : prévu au budget 2018. Un 
rendez-vous doit avoir lieu avec le service technique, le service informatique et l’entreprise concernée. 
Loquets portes intérieures en maternelle : vu avec Jean-Yves mais pas posés pour l’instant.  
-Radiateurs de la classe de CP et CE1 : la demande doit être relancée.  
-Avenir de la classe mobile dans la cour élémentaire : à sécuriser  (marche en bois dangereuse !!)  
-Peintures pour les jeux de cour (élémentaire + maternelle à terminer): à voir avec Jean-Yves en début 
d’année prochaine 
 

• Site de l’école 
 

L’adresse : http:/ /www.ecole-champdefoire-plougastel.ac-rennes.fr 
Le compte-rendu du conseil d’école sera consultable sur le site. 
 
 
 
 

Merci à tous pour votre investissement pour l’école 
Bonnes vacances à tous 

TPS/PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

6 + 16 21 20 21 27 27 23 31 


